

Sehr geehrter Herr Eibl,

Sie haben also laut MdL Hans Friedl, FW, als Vize-Vorsitzender im Bauausschuss  
"nur die Meinung einer Mitarbeiterin" zur Südwest-Umfahrung Olching vorgetragen!

Und:

"Das war eher kontraproduktiv, das hätte er nicht sagen dürfen" (Zitat Friedl)!

Aus so großer Distanz kann man in einer Frage, die eigentlich viel Detail-Wissen erfordern würde,  
natürlich leicht einmal daneben liegen.

Die besagte Mitarbeiterin hätte vielleicht frühere Ausführungen von Minister Hubert Aiwanger  
besser beherzigen sollen ("Wahnsinn", "Hochwasser", "Steuerverschwendung", u.ä.).  
Heutzutage sieht er allerdings die Südwest-Umfahrung Olching nur noch "sehr kritisch",  
was wohl - wie auch bei Ihrer Mitarbeiterin - dem Koalitionsfrieden geschuldet ist.

Vielleicht fließt aber davon noch etwas in den fälligen erneuten Bericht der Staatsregierung ein,  
den sie alle zum Abschluss beantragt haben,  
damit sie doch noch Grundlage und Sachstand erfahren, worüber sie bereits abgestimmt haben.

Siehe dazu den heutigen Bericht in "Süddeutsche online": <https://sz.de/1.4906915>

Mit freundlichen Grüßen

Gert H. Schlenker (Petent)

1. Vorsitzender der BIOO e.V.

Registereintrag VR 200695 beim Amtsgericht München

[www.bioo-ev.de](http://www.bioo-ev.de)